

MINUTES

January 31, 2018 – 12:00 p.m.
The Council
20 Bay Street, Suite 1600, Toronto

UNION:

Co-Chair, Naz Binck
Christine Legault (*via teleconference*)
Tracy MacMaster
Heather Fathi, OPSEU Staff Negotiator

MANAGEMENT:

Co-Chair, Jeannine Verdenik (Confederation)
Leah-Anne Brown (Algonquin)
Jennifer Cosway (Durham)
Dawn Stinson (Humber)
Peter McKeracher (Council)
Cathy Viviano (Council)

REGRETS:

Rasho Donchev

Management introduced Dawn Stinson from Humber College to the committee. The Union chaired the meeting.

1. APPROVAL OF THE AGENDA

One item was added to the Agenda:
- OPSEU Committee Elections

2. APPROVAL OF THE PREVIOUS MINUTES

The parties signed the minutes of April 18, 2017.

The minutes of June 8, 2017 were approved for translation.

3. BUSINESS ARISING

a) Arbitrator Reorientation/Training Session

In light of the Support Staff Extension Agreement

PROCÈS-VERBAL

Le 31 janvier 2018, 12 h
Le Conseil
20, rue Bay, bureau 1600, Toronto

SYNDICAT :

Naz Binck, coprésident
Christine Legault (*audioconférence*)
Tracy MacMaster
Heather Fathi, négociatrice du SEFPO

EMPLOYEUR :

Jeannine Verdenik (Confederation), coprésidente
Leah-Anne Brown (Algonquin)
Jennifer Cosway (Durham)
Dawn Stinson (Humber)
Peter McKeracher (Le Conseil)
Cathy Viviano (Le Conseil)

ABSENCES :

Rasho Donchev

L'employeur présente Dawn Stinson, du collège Humber, aux membres du comité. Le syndicat préside la réunion.

1. ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR

Un point est ajouté à l'ordre du jour :
- Élections aux comités du SEFPO

2. ADOPTION DES PROCÈS-VERBAUX DES RÉUNIONS PRÉCÉDENTES

Le procès-verbal de la réunion du 18 avril 2017 est signé par les parties.

Le procès-verbal de la réunion du 8 juin 2017 est approuvé pour fins de traduction.

3. QUESTIONS DÉCOULANT DU PROCÈS-VERBAL

a) Séance de réorientation/formation des arbitres

Compte tenu que l'accord de prolongation de la

signed after JCC's last meeting, the parties agreed that the next Arbitrator Reorientation/Training session should be scheduled as soon as additional classification arbitrators are appointed. As this session will require the new arbitrators to be trained on the classification system, the parties agreed to review the training materials developed when the classification system was implemented.

Action: Council/OPSEU

b) Classification Arbitrators

The parties continued their discussion regarding potential arbitrators to add to the classification arbitrator list. It was agreed that two arbitrators should be added and one must be bilingual. As per the terms of the Support Staff Extension Agreement, JCC has the authority to appoint additional arbitrators and then notify OPSEU Head Office and Council of their decision. JCC then will arrange for the arbitrators to be trained on the classification system.

Action: OPSEU/Council

4. NEW BUSINESS

a) OPSEU Elections

The Union reported that JCC committee elections are occurring March 24 and 25, 2018 at OPSEU's Support Staff Divisional Meeting.

5. NEXT MEETING(S)

The following schedule was agreed to beginning at 12:00 noon :

April 5, 2018 (union requested to reschedule)
June 14, 2018
September 27, 2018
November 28, 2018

For the Union

For Management

convention du personnel de soutien a été signé après la dernière réunion du CCC, les parties conviennent de tenir la prochaine séance de réorientation/formation des arbitres dès que des arbitres supplémentaires de classification auront été nommés. Puisqu'il faudra former les nouveaux arbitres sur le système de classification lors de cette séance, les parties conviennent de revoir le matériel de formation qui avait été élaboré au moment de la mise en œuvre du système de classification.

Suivi : Le Conseil/SEFPO

b) Arbitres de classification

Les parties poursuivent leurs discussions concernant les arbitres potentiels qu'elles pourraient ajouter à la liste des arbitres de classification. On convient d'y ajouter deux arbitres dont un devra être bilingue. Conformément aux modalités de l'accord de prolongation de la convention du personnel de soutien, le CCC a le pouvoir de nommer des arbitres supplémentaires et d'informer le siège social du SEFPO et le Conseil de sa décision par la suite. Le CCC organisera alors une séance de formation des arbitres sur le système de classification.

Suivi : SEFPO/Le Conseil

4. QUESTIONS COURANTES

a) Élections du SEFPO

Le syndicat indique que les élections des membres au CCC auront lieu les 24 et 25 mars 2018 dans le cadre de la réunion divisionnaire du personnel de soutien.

5. PROCHAINES RÉUNIONS

Le calendrier des prochaines réunions, lesquelles commenceront à 12 h, est établi tel que suit :

Le 5 avril 2018 (le syndicat a demandé de la reporter)
Le 14 juin 2018
Le 27 septembre 2018
Le 28 novembre 2018

Date